



# 通信

HP 学校だより  
R6. 10. 17  
NO. 24  
文責 伊藤美佳



## 学びの宝庫 豊坂学区

先週から今週は、多くの学年が校外学習に出かけています。

1年生は、秋を見つけようと学校周辺に出かけました。たくさんの木の実や葉っぱを見つけてうれしそうにしていました。ここからどんな学びに発展していくか楽しみです。

1、2年生で、幸田中央公園に出かけました。2年生がお兄さん、お姉さんとして活動する大切な学びの時間です。また、このために自分でおやつを買うことも学びの1つです。班で輪になって嬉しそうにおやつを食べたり、遊んだりしている姿がとても微笑ましかったです。

3年生は、社会科見学で「オークワ」「平六」「セブンイレブン」「選果場」と立て続けに出かけています。どこも歩いていける距離にあり、商業や農業の学びができます。バックヤードを見せてもらったり、丁寧に説明してもらったりしたので、見学が進むごとにたくさんの見学メモを書けるようになったと自慢している子もいました。たくさんの経験をさせていただけて本当にありがたいです。

5年生は、鈴木化学工業所へ見学に行きました。少人数のグループで、工場内を丁寧に案内してくださり、工業について学ぶことができました。この学びをどう広げていくのか楽しみです。また、ビオトープにある田んぼで稲刈りをしたり、赤川に行って流れる水のはたらきを見つけたりしました。

学区内にたくさんの学びの場があり、それを生かした学習が行われることで、豊坂っ子がどんどん成長してくれることでしょう。



社会科見学の様子 (平六)

## 風通し良く

10月23日(水)に研究発表会がある関係で、各教室の扉と廊下側の窓が取り払われています。廊下を通ると教室の中の子どもの様子がよくわかります。子どもたちにとっては、違和感を覚えたり、落ち着かなかつたりするのではと心配していましたが、オープンな教室でも今までと変わらず学校生活を送っています。多くの方が参観してくださる23日には、豊坂っ子が真剣に仲間と話し合しあう様子や自分事として考える姿を見せてくれることと思います。

読み聞かせに来てくださった方が「オープンな感じでとてもいいね」と言ってくださいました。窓や扉を取り払ってみて、「風通しがよい」ということの良さを改めて感じました。今回の「風通しがよい」は物理的な面ですが、友達、学級、学校、職場、どこでも「風通しが良い」ことは大切なことですね。